



校報 ひたみちっ子

校訓

「強く 賢く 美しく」
浜坂南小学校第77号
令和6年2月28日

上手に発表できたね ～2年「学年発表」～



2月27日(火)、全校朝会で2年生の学年発表が行われました。

2年生は、「鈴」(北原白秋)という詩の「群読」と、「なまけ忍者」(荘司武)という詩の「なりきり読み」を発表してくれました。

みんな、大きな声で元気よく上手に発表できました。特に、「なまけ忍者」という詩が面白かったのでご紹介します。

「なまけ忍者」

しょうじたけし

ぼくの おへやの すみっこに
なまけ忍者が かかれてる

ぼくが べんきよう していると
なまけ忍者の ひくい声

ちよつと テレビを つけてくれ
つづきまんがを 見たいのじゃ

なまけ忍者に さそわれて
ぼくも テレビを 見てしまう

ぼくが おそうじ はじめると
なまけ忍者の ひくい声

どうせ また すぐ よごれるよ
むだな しごとは やめなされ

なまけ忍者が いるかぎり
なにを やっても ぼくはだめ

なまけ忍者よ おねがいだ
はやく どこかへ 消えてくれ

私も、時々「なまけ忍者」の誘惑に負けてしまいそうになる時が…。いくつになっても、「なまけ忍者」に勝ったり、負けたり…。自分が生きている限り「なまけ忍者」とのお付き合いは続いています。

2年生の皆さんは、「群読」や「なりきり読み」の他にも、「めいめい読み」とか「たけのこ読み」という読み方があるということを教えてくれました。いろんな読み方にチャレンジして、さらに音読上手になってくださいね。応援しています。



火災に気を付けて…～「春の全国火災予防運動」～

3月1日(金)～3月7日(木)までは、「春の全国火災予防運動」期間になっています。

全国統一防火標語は、

「火を消して 不安を消して つなぐ未来」

だそうです。



2月から3月は、空気が乾燥し、風の強い日も多くなります。火災の怖さは、延焼による近隣への被害拡大。そして一度に複数の死傷者が発生するケースもあります。

お出かけ前や、おやすみ前には、必ず火の元の確認をしてください。

多くの人が集まる場所、特に学校なども、火災だけではなく、地震発生時の避難経路の安全確認も必要です。学校では定期的に避難訓練を実施して、いざという時のために備えるようにしています。

各ご家庭でも、このような機会に、火災・地震などから命を守るための方法について、話し合っておいていただきますようお願いいたします。

くつがそろって気持ちいい! ~「くつそろえの取組」~

2月は特に児童会の皆さんがくつそろえの取組をしてくれました。毎日くつがそろっているか点検し、給食の時間にきれいにそろっている学年を発表してくれました。

「くつがそろっていた学年を紹介します。」

「登校後は、〇年生と〇年生、下校後は〇年生と〇年生がそろっていました。」

すると、教室から「ワーイ!」という歓声が聞こえてくる日もありました。確かにこの2月は、この取組のかいがあって、昇降口の下駄箱のくつがよくそろっていて、とても気持ちよかったです。

これからも、自分の脱いだくつをきちんとそろえておくように心がけてほしいと思いました。

児童会の皆さんありがとうございました。

6年生の下駄箱
よくそろっています。

